

MOTOBALL

Le MBC Voujeaucourt pour le spectacle

La saison touche à sa fin pour le MBCV qui disputera ce soir sa dernière rencontre d'une saison rendue éprouvante par l'inondation du terrain cet hiver mais également enrichissante avec le gain du trophée de France et l'épanouissement des jeunes. Face à Houlgate, avant-dernier du championnat, le plaisir constituera du coup le moteur principal des hommes d'Eric Groperrin. « L'idée est évidemment de bien finir la saison en offrant une victoire et un joli spectacle ». Il sera toujours privé des services de Loïc Morelli, touché à la cheville.

Le groupe : Egry, Hirschell (gardiens), Bongéot, M. Morelli, Courgey, Deforet, Delestre

> **Coup d'envoi aujourd'hui 16h stade de la Cray.**



www.scylla-motoball.com